

## **El PSOE quita el impuesto sobre el patrimonio, ahora lo vuelve a poner**

Escrito por asepro - 19/08/2011 08:49

---

El programa electoral con el que los socialistas concursaron a las elecciones de 2008 afirmaba textualmente que se trataba de un impuesto obsoleto, que graba esencialmente el ahorro de las familias de rentas medias, con unos tipos del 2,5% sobre el patrimonio de los contribuyentes que son los más altos del mundo, y además el tributo tiene falta de equidad horizontal y vertical. Por ello, añadía el programa, "los socialistas eliminaremos el impuesto".

Ahora están estudiando volverlo a poner... a ver qué argumentos da ahora para volverlo a poner!!! supongo que volverá a ser demagogo y dirá que es un impuesto que grava sobre las rentas más altas.

Salu2.

---